

7月行事予定

日	曜	校内行事
1	月	10円玉募金 個別懇談会 JRC週間 4時間授業
2	火	10円玉募金 地区別懇談会
3	水	フッ化物洗口
4	木	水泳壮行会
5	金	地区別児童会 読み聞かせ
6	土	
7	日	
8	月	委員会活動 家庭学習パワーアップ週間
9	火	代表委員会
10	水	フッ化物洗口
11	木	市内水泳大会5・6年
12	金	読み聞かせ最終日 市内水泳大会予備日
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	

日	曜	校内行事
17	水	PTA保健体育部会
18	木	給食最終日 代表委員会 第2回150周年記念実行委員会 学校運営協議会
19	金	終業式 大掃除
20	土	夏季休業日(～8/31)
21	日	
22	月	初心者水泳教室(3・4年生)
23	火	初心者水泳教室(3・4年生)
24	水	初心者水泳教室(3・4年生)
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	伊予市いじめSTOP 愛顔の子ども会議

※ 7/22(月)～8/1(木)の午後にPTAによるプール開放が複数回あります。日にちが決まりましたら、お知らせします。

下灘小学校ホームページアドレス <https://shimonada-e.esnet.ed.jp/> この他の行事等の様子も随時アップしています。是非ご覧ください。

【下灘小学校開校 150 周年記念情報】

「下灘小学校開校 150 周年記念」のための御寄付を募集しています。郵便局の「払込取扱票(赤色)」が御入り用の方は、下灘小学校事務局(新井 987-5004)まで御連絡ください。

また、御寄付の集金を御希望の方も御遠慮なく下灘小学校事務局(新井 987-5004)まで御連絡ください。

よろしく願いいたします。

下灘小学校 150 周年 記念情報のコーナーへ



学校だより

No. 419

特報

中華そばを販売します！

7月19日(金)11時30分ごろから下灘小学校にて、伊予市民生児童委員協議会の会長水本説男氏のグループが、双海町「海楽園の中華そば」のレシピを再現した中華そばを販売します。**1杯500円**です。下灘小学校で「海楽園の中華そば」を食してみませんか！ 地域の方、保護者の方、老人会の方、どなたでも大歓迎です！ ぜひ、お越しください！

今年度、本校では「主体的に行動し、仲間とともに高め合おうとする児童の育成～ふるさと学習の推進を通して～」というテーマで、特別活動の研究に取り組んでいます。特に、地域力を生かした特別活動の推進では、本校OBの方による下灘太鼓の指導の機会を設け、これまで先輩から後輩へと受け継がれてきた伝統のすばらしさを実感する学習をしています。また、本校自作の「ふるさとしもなだ」を活用しながら、ふるさと学習を推進し、ふるさとを大切に思う気持ちの育成にも励んでいます。



【本校OBによる下灘太鼓指導の様子】



【「ふるさとしもなだ」】

今後も、これらの活動を継続、発展させ、本校が目指す児童を育成していきます。
(研修主任)

校外学習や修学旅行の思い出

1・2年生は、「潮風ふれあい公園」に行きました。

ヤマザキで、おやつをかいました。おかしをレジにもっていったとき、300えんでかえるか、ドキドキしました。ふれあいこうえんでは、おにごっこをしました。ゆうぐをつかってにげると、おににつかまりやすくなってしまいました。でも、たのしかったです。 1年生児童

さいしょに、ヤマザキでおやつをかいました。チョコレートとラムネをかうと、おつりが5円でうれしかったです。おべんとうの「ドラえもんおにごぎり」がおいしかったです。シーサイド公園でおにごっこをしました。さいごまでにげることができて、うれしかったです。 2年生児童



6年生の児童は、広島・岡山方面へ旅行にしました。

6年は、修学旅行で平和記念公園・平和記念資料館やヌマジ交通ミュージアム、鷲羽山ハイランド、四国水族館などに行きました。

3～5年生は「大洲市立河辺小学校」の児童と交流活動をしました。

ぼくは、川遊びが楽しかったです。理由は、水が冷たかったけれど岩を登るのが楽しかったからです。アマゴのつかみ取りも楽しかったです。竹のお皿は持って帰りました。いいお土産になりました。

3年生児童



河辺小学校で最初にみんなでした「言うこといっしょ やること反対ゲーム」が楽しかったです。頭がこんがらがったけれど一生けん命しました。次は、下灘の海で河辺小の友達と遊び、もっと仲を深めたいです。

4年生児童



河辺小学校に行きました。バスの運転手さんが元気がよく、おもしろかったです。河辺に着いたら、河辺小のみんなが出むかえてくれました。新しい友達ができました。アマゴのつかみ取りで仲良くなり、すごく仲が深まりました。川でも遊びました。肩までつかりました。楽しかったです。

5年生児童



私が心に残ったのは、平和記念公園や資料館です。原爆ドームが大きかったです。禎子さんの像に、つるをささげました。次に資料館に行きました。禎子さんが実際に折ったつるや黒いお弁当箱を見ました。原爆の熱で溶けてしまったビンなどもありました。原爆はものすごく怖いものだと思いました。

6年生児童

修学旅行では、まず平和記念公園で、ガイドさんがいろいろ教えてくれました。次にヌマジ交通ミュージアムで遊びました。二日目は、鷲羽山ハイランドでたくさん遊びました。お化けやしきでは、道を知ってる人が付いてきてくれたので、助かりました。高い所から落ちるアトラクションはすごくびっくりしました。

6年生児童

朝、5時45分に母に起こしてもらいました。少ししかごはんを食べませんでした。昼まですごくおなかがすいていたので、お好み焼きがすごくおいしかったです。次に平和記念公園では、折りづるをささげました。資料館に行って、広島と長崎に落とされた原子爆弾のちがいなどを学びました。

6年生児童

